

コロナ禍で見た夢

子どもの頃、先生に「作文を書いて下さい。」と言われると、なんだかお腹の調子が悪くなったり、頭が痛くなったりしました。案の定、授業時には仕上げられなくて、家で宿題！！しばしば、母親に泣きついてたように思います。結局は自分で仕上げなくてはならないのですが、そこはやっぱり親です。少一し、助け船を出してくれました。

コロナ禍の今年は、書面表決とその回答の嵐で、その文書をつくるためにパソコンの前に座りっぱなしでした。その間は、子どもの頃から苦手な作文を、ずうっと書き続けているような気分でした。しかも、それがたかさんの人に公開されるのですよね・・・なんと言うことでしょう・・・ずいぶん関係者に泣きついて助けてもらいました。(面目ありません。)

ただ、このコロナ禍で様々な課題の解決について考えていると、時々よい夢を見ました。町内会の子供1人と、そのお母さんと3人でチームを組んでパークゴルフをしているのです。その子がすごく上手で、ホールインワンを連発！！9月～10月までの間、いつ行っても良いというルールなのです。そのスコアの紙と、3人で撮った写真をホームページにアップして順位を競うという競技会で、私たちのチームが優勝！！豪華景品が当たるのです。(いい夢ではありませんか！)

またある時は、自治会館で、皆さんの描いた絵や撮った写真、作った陶器や手芸品、木工品の展示オークションが開かれ、なんと売上高が100万円となり、この年の除雪費は、半額になったところで目が覚めました。(いつもいいところで目が覚めるのです。)

フルタイムで働いているときには、ほぼ連れ合いにまかせ、自治会の文書など真剣に読んだことはありませんでした。こんなにエネルギーを使って色々準備しているなどは想像だにしていませんでした。(今はその報いですね。)

来年こそはこの禍が過ぎ去って、皆さんが顔を合わせ、ニコニコと活動できるような年であって欲しいと願っています。(もう文章は、勘弁！！)きっと、前述した夢の話のような良い年になってくれると信じています。

寒さ厳しくなってくるこの頃、みなさんもお体に気をつけて、どうか良いお年をお迎え下さい。



(30年後のヤマモミジ)

3年かかります！！

2年の長きにわたって、町内の街路樹に関しまして、色々な意見をくださったり、長時間辛抱してご審議くださったり、ありがとうございました。私達の自治会の景観が、令和4年度から大きく変わります。

まず、初年度は、
① ハルニレが伐採され、地上から1メートルの切り株が残されます。
② 特にひどい歩道のゆがみがあるところから根を抜き、歩道を平坦に直します。
(この年の予算でできるのは、特にひどい一部分のみ)
2年目(令和5年)は、③ 地上1メートルの切り株を引っ張って全ての根を抜き、歩道の修理を完了します。
3年目(令和6年)は、④ ヤマモミジの幼木を36本植樹します。現在の81本から大幅に数が減ります。

おそらく、5年くらいは、清田みどり小学校前の街路樹のような景観になるのではと予想しています。

30年後には、札幌国際大学の横の通りを、太陽光発電所の方向に進んでいった通りのようになると思われます。

(以上、東 総務部長)

遠慮無くご意見をお寄せ下さい

12月4日付けの配布資料でもお知らせしておりますが、私たちの自治会で管理している多額な資金(2000万円)を、これからどのように扱っていくかという課題について、論議する機会を作っていきたいと思っています。このお金が貯蓄された経緯と、予想される解決方法、現在の自治会で必要と思われる設備にかかる資金等について考えていくと、このお金の扱いはなかなか難しいと言わざるを得ません。どちらにせよ皆様のお考えを示していただかなければ、どう進んで行ったら良いのか、方向性を見いだしていくことができません。ご意見提出の期限を12月27日としましたが、この期限にはあまりこだわりませんので、遠慮無くご意見をお寄せ下さい。また、審議委員の方も是非お引き受けいただきたいと思っています。自薦・他薦かまいません。よろしく願いいたします。

(執行部4役)

本年度後期の行事も自粛します

札幌の新型コロナ感染状況は、とても落ち着いた状態ですが、オミクロン株の上陸等、まだまだ予断を許さない事態が続くことが予想されます。

したがって、我がしんえい西自治会の後期の行事においても、多くの人が集まるような活動についてはできるだけ自粛してリスクを下げるべきと考えました。

というわけで、残念ですが令和4年度新年交礼会等の後期の行事は中止にいたします。(執行部4役)

交通安全の看板を新設する予定です

しんえい西公園から、山部橋へ曲がっていく道で、街路樹に車が衝突するという事故がありました。付近に住んでいる人の話では、朝の8時頃はとても交通量が多くスピードも出ているとのこと。(ハルニレ橋の工事により渋滞が起これ、こちら側に回り込んでくる車両が増えたせいかもしれません。)行ってみると、アスファルトには複数のスリップ痕がありました。自治会では、車のスピードを落とすよう注意を促す看板の設置を検討しています。

(久保交通安全対策部長)

班の統合？

現在、私たちの自治会には19の班があり、それぞれの班の中で交代で役員の仕事や班長の仕事が回ってきます。13班と14班を除くと、一つの班の戸数の最大値は24戸で最小値が9戸で、平均が15戸となります。この状況は、最小の戸数9戸の班は、最大戸数の24戸の班の2.6倍の速さで班長、役員が就任時期が回ってくるのが現状です。実際に「この現状をなんとかしてほしい。」という声もあがって来ています。当自治会の空き区画も、新しい住宅でかなり埋まってきており、極端な戸数の増減はないと思われます。班構成の見直しや、班からの役員選出人数等の検討など、このあたりの事は今後、論議していかなければならない課題と捉えています。この件に関しましては、近い将来執行部でも検討を重ね皆様に提案していかなければならないと考えていますが、会員皆様におかれましても、何かご意見等がございましたら、いつでも結構ですので執行部に連絡をお願いいたします。

(総務部長)

転出・転入会員のご紹介

【転入】	令和2年11月	山田 渉太様	(2 班)
【転入】	令和2年12月	長屋 圭司様	(2 班)
【転入】	令和3年4月		(9-A班)
【転入】	令和3年5月	藤田 直哉様	(8-B班)
【転入】	令和3年11月	島田 貴志様	(8-A班)
【転出】	令和3年2月	尾崎 正弘様	(8-B班)
【転出】	令和3年5月	井山 哲夫様	(4-A班)
【転出】	令和3年10月	山田 直樹様	(8-A班)

編集後記

「ようやく収まってきた。一安心。」と、思っていたらオミクロン株ですって？しつこいなあ・・・まったく我慢比べですね。ハルニレ橋の修理が終わり、ようやく交通規制がなくなりました。さらに山部橋の魚道工事があったのを知っていましたか？サクラマスが上ってくるのを期待していたのですが今季は見えていません。どなたか見た方いますか？